



# FUTBOL

### EL C. D. SANTA EULALIA EN LA TEMPORADA 1966-67

No ha sido muy afortunada para el Santa Eulalia la temporada recién finida. Durante la misma no se ha logrado conquistar ninguno de los títulos en aquellos torneos en que tomó parte. Únicamente, eso sí, una copa ha venido a engrosar las vitrinas del equipo local, lograda precisamente fuera de sus lares, al vencer en el terreno del Granollers al equipo amateur de éste, que a la sazón se presentaba con varios jugadores que ya habían militado con el primer equipo en Tercera División. Meritorio este triunfo, por cuanto de todos los amistosos disputados por el equipo vallesano, tanto dentro como fuera, éste fue el único en que conoció la derrota.

Otra nota positiva, la constituye el buen lugar conquistado a pulso tras una brillante campaña en Segunda Categoría Regional. Nunca los colores santaeulalienses se movieron como mínimo del medio de la tabla clasificatoria, además de que en los primeros encuentros de la liga anduvo durante varias jornadas entre los líderes, con los que llegó a ir emparejado a puntos.

Luego, a finales de la primera vuelta y principios de la segunda, se entró en un bache del que afortunadamente pudo salirse a tiempo y situarse nuevamente entre los primeros.

El balance en treinta partidos, no pudo ser más satisfactorio, teniendo en cuenta la superior veteranía de nuestros contrincantes, algunos de los cuales, tales como Manlleu, San Celoni, Roda y Borgoñá, habían militado en categorías superiores a la Segunda Regional. 11 victorias, 8 empates y 11 derrotas, atestiguan la buena marcha del equipo, y aún alguna de estas derrotas y empates se produjo por verdadero infortunio, como en los dos encuentros frente al campeón Ripollet, ante el que nunca mereció el Santa Eulalia salir ven-

cido. En Cardedeu, donde la desgracia se cebó con los colores verdiblanco hasta el punto de automarcarse el gol del empate. En fin, una serie de contratiempos a pesar de los cuales se logró un octavo lugar, o sea la mitad justa de la clasificación, marcando los delanteros 59 goles y encajando por su parte la defensa 59 más. Se terminó sin positivos ni negativos, pues los puntos perdidos en casa se ganaron por las afueras, como puede verse por el siguiente resumen:

En campo propio, derrotas ante Ripollet (0-1), Cardedeu (0-2) y Paret (2-5), en una aciaga tarde de todo el equipo, siendo el peor resultado del Campeonato. Se cedieron empates a Vilanova de La Roca (1-1) y Montmeló (2-2). Total 8 puntos perdidos que fueron compensados por: victoria en Vilanova de La Roca (2-1), y empates en Llinás (2-2), Cardedeu (3-3), Montmeló (2-2), Taradell (1-1), Borgoñá (2-2) y Martorellas (2-2). El mejor resultado conseguido fue en nuestro campo frente al Martorellas (6-3).

Ya finalizado el Campeonato, se tomó parte en la Copa Catalana, donde no hubo suerte, ya que a la primera eliminatoria el Caldas puso fuera de combate al Santa Eulalia (1-1 y 0-2). Más tarde se entró en el Campeonato I Trofeo Excmo. Ayuntamiento de Granollers», encuadrados en un grupo en el que figuraban además, La Ametlla, Lliassá de Munt y Palau de Plegamans. Como notas amargas de esta competición, el empate que sacó el Palau en nuestro propio campo (3-3) y la derrota ante el mismo equipo en la segunda vuelta (1-3) o sea que el Palau de Plegamans se convirtió en el garbanzo negro para las aspiraciones santaeulalienses.

### JUVENILES

El equipo juvenil esta vez no pudo lograr tampoco el objetivo perseguido: el título de campeones de grupo que parecía tener casi